

燕市役所まちあそび部「若新ミーティング」を開催します －若新雄純氏と高校生が「まちあそび学会」を立ち上げる－

慶應義塾大学特任准教授・テレビコメンテーターで、燕市役所まちあそび部のコーディネーターを務める、若新雄純氏をお招きし、7月16日（土）の午後3時から今年度最初の「若新ミーティング」を開催します。今回は、普段のまちあそびを考えるアイデア出しと、今年初めて開催する体験型活動報告会「まちあそび学会」のコンセプトづくりをワークショップ形式で検討します。

【若新ミーティングの概要】

1.日 時：7月16日（土）午後3時～6時

2.会 場：燕市役所4Fスカイラウンジ

3.内 容

①「まちあそび」アイデア出し（木村氏）

午後3時～4時

②「まちあそび学会」に向けた講演（若新氏）

午後4時15分～4時30分

③「まちあそび学会」コンセプト決めワークショップ（若新氏・木村氏）

午後4時30分～6時

4.講 師：若新 雄純 氏（慶應義塾大学特任准教授・テレビコメンテーター）

5.進 行：木村 紀彦 氏（慶應義塾大学SFC研究所上席所員）

6.参加者：燕市役所まちあそび部メンバー

※市内在住又は市内高校に在学中の高校生は申込が無くても当日参加できます。

